

令和2年7月5日

関係者各位

室蘭地区バドミントン協会
会長 吉野 幸広

室蘭地区バドミントン協会主催大会の再開に向けて

ご承知のように「新型コロナウイルス感染症」が全世界に拡散し、依然として日本国内においても感染が広がっております。緊急事態宣言が解除され、少しずつ日常の暮らしが戻りつつありますが、終息にはまだ時間がかかることが予測されます。

さて、本協会が主催・主管する大会につきましては、6月末までの大会をすべて中止とさせていただきましたが、7月末より徐々に再開する準備を進めております。大会日程等につきましては、本協会ホームページに随時、掲載いたしますのでご覧ください。

7月26日の高校3年生対象の大会を皮切りに、社会人対象の大会を8月2日、小学生大会を8月16日と23日、そして中学3年生対象の大会を8月22日に開催する予定で準備をすすめております。応援などの人数制限や換気や消毒など多岐にわたってコロナ対策の中での大会であることをご承知の上、皆さんでバドミントンができる喜びをコート上で表現していただければこの上ない喜びと考えております。

なお、「新型コロナウイルス感染症」の終息が見通せない中、感染者の大幅な増加や緊急事態宣言の再宣告となった場合等には、直前でも中止となることがありますのでご承知おきください。

大会関係者の皆様におかれましては、参加選手・競技役員の皆様の安全を第一優先に確保していただきながら、大会を開催・参加をしていただきますようお願い申し上げます。

関係各位の皆様方には大変なるご迷惑をおかけ致しますが、重ねてよろしくお願い申し上げます。

<問い合わせ先>

室蘭地区バドミントン協会
事務局 棟方 伸吾

E-mail badmuroran@gmail.com